

令和2年3月17日

各 位

第67回北海道薬学大会  
(一般社団法人北海道薬剤師会会長)  
大会長 竹内伸仁

### 第67回北海道薬学大会開催中止について

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの影響により、北海道では、2月28日に緊急事態宣言が北海道知事より発令され、現在もその期間中であります。

政府の新型コロナウイルス感染症対策専門家会議では、「換気の悪い密閉空間」、「人の密集」、「近距離での会話や発声」の3つの条件ができるだけ同時に重ならないようにすることが感染拡大を抑える有効的な対策となり、また、物品を共用しないことも必要との見解であります。

さらには、不特定多数が参加するイベントは、感染拡大のリスクが高いだけでなく、万が一クラスターが発生した際に感染源の特定、濃厚接触者調査が困難となり、連鎖によるリスクが増大するとの見解も示されております。

このような状況を鑑み、北海道薬学大会実行委員会にて対応を協議した結果、接触感染や飛沫感染を完全に防止する対策を講じることが困難であることや一人でも感染者が出た場合に病院、薬局、大学、企業等の運営に深刻な影響を与えかねないこと、大会開催日が近づくほど講演の準備、大会にかかる費用等が発生するなど多大な影響があること等より、本年5月23日(土)・24(日)の両日、札幌コンベンションセンターにおいて開催予定の第67回北海道薬学大会は中止することといたしました。

なお、本大会中止による発表演題要旨の公開については、一度公開されるとその内容は新規の研究成果ではなくなることから行わないこととさせていただきます。

既に発表や参加に係る準備をされておられるかと存じますが、何卒ご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。

また、各部会・団体における総会や研修会の開催につきましては、それぞれの部会・団体にお問い合わせいただきますよう重ねてお願い申し上げます。

※『日本薬学会北海道支部』からのお知らせ

「日本薬学会北海道支部第147回例会」は、「第67回北海道薬学大会」の中止に伴い、日時および会場を変更し、開催するよう準備を進めております。

詳しくは、日本薬学会北海道支部ホームページ

(<http://shibu.pharm.or.jp/hokaido/>) をご確認ください。